

Magistralis: Una revista que emerge

Rugarcía Torres, Armando

1991

<https://hdl.handle.net/20.500.11777/4202>

<http://repositorio.iberopuebla.mx/licencia.pdf>

MAGISTRALIS: UNA REVISTA QUE EMERGE

La prueba de fuego para un académico es la difusión. Algo muy parecido podría decirse con referencia a una universidad.

La difusión universitaria en cualquiera de sus manifestaciones es una especie de "bocadillo" de la madurez humana o institucional. En la difusión los resultados de la búsqueda infatigable o de la reflexión de un universitario se ponen a la consideración de los demás, buscando ampliar su horizonte cognoscitivo o aguijonear su dinámica vital.

Por desgracia, la difusión en varias universidades o es escasa o no toda ella tiene la trascendencia que debería. Expresión universitaria que no toca y transforma al lector va perdiendo sentido.

Lo que tiene entre manos, *Magistralis*, es otra de las iniciativas de la Iberoamericana que va buscando servir a México y en esta ocasión en particular a los maestros universitarios poblanos y de regiones aledañas. Queremos complementar y reforzar los muy pocos esfuerzos que en la misma línea hay en la región. La mística de la educación jesuita tiene algo específico que puede contribuir a la formación del docente universitario, en especial en el área poblana, que concentra más de 20 instituciones de educación superior de todas dimensiones.

Deseamos con esta iniciativa decirle a la comunidad que el Plantel Golfo Centro de la UIA quiere distinguirse por sus esfuerzos y contribuciones en el área educativa, especialmente a nivel superior.

Esta revista inicialmente bianual, está concebida para que se coleccionen, pues las cosas de la educación tienden a permanecer en el tiempo. Su contenido versa principalmente acerca de reflexiones e investigaciones que de alguna manera están vinculadas con la educación desde una o varias disciplinas que la contemplan. La

reflexión o investigación sobre el quehacer propiamente universitario irá dando frutos que queremos compartir con ustedes desde esta institución de educación superior de inspiración cristiana. Su nombre, *Magistralis*, fue inspirado en dos términos: "Magister", maestro (Magisterio) y "Magis" que significa lo más.

Esperamos que esta revista contribuya a que los maestros vayan captando intelecciones para hacer de su vocación un evento más digno, eficaz y satisfactorio.

ARMANDO RUGARCÍA
Octubre de 1991